



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 761/2023

DIF TOLUCA LLENA DE VIDA A CALIXTLAHUACA CON JORNADA DE SERVICIOS Y BODAS COMUNITARIAS

- *Más de 2 mil bodas comunitarias realizadas en 20 meses*
- *En Toluca promovemos la unión familiar como la manera para poder reconstruir el tejido social: Presidente DIF*
- *Destaca Presidente Municipal de Toluca la participación del Gobierno del Estado de México en las Jornadas Llenas de Vida*

Toluca, Estado de México, 22 de noviembre de 2023.- El Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF de Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, y el Alcalde, Raymundo Martínez Carbajal, encabezaron la Jornada Llena de Vida en Calixtlahuaca, donde se unieron en matrimonio 74 parejas.

Martínez Zendejas, señaló que al traer a Calixtlahuaca más de 26 servicios asistenciales, bodas comunitarias y la esterilización animal, se fortalece la unión de la comunidad y la perseverancia de los toluqueños.

Asimismo, destacó, "en Toluca promovemos la unión familiar como la manera para poder reconstruir el tejido social", lo cual es un claro ejemplo de la prioridad del gobierno municipal por brindar servicios cercanos y gratuitos para mejorar las condiciones de vida, ya que al unir a más de 2 mil parejas, muestran como estas son pieza clave para la integración y participación ciudadana en el corazón del Estado de México.

El Presidente Municipal, Raymundo Martínez Carbajal, agradeció a los recién casados por confiar en las instituciones, puesto que, "es un esfuerzo en conjunto entre el Gobierno del Estado y el ayuntamiento", además de señalar la importancia de formalizar responsabilidades mutuas.

Por otro lado, el Presidente Municipal mencionó que en la realización de encuestas delegacionales han podido conocer las necesidades de la gente, donde el 94 por ciento de la población no ha sido víctima de delito, pero el 63 por ciento de los encuestados se sienten inseguros, por lo que existe un problema de percepción de seguridad, ante lo cual, se ha implementado un aumento en las estrategias para recuperar la confianza de la población. Por esto mismo, realizó un llamado a las y los toluqueños a participar activamente con los elementos de la policía municipal para salvaguardar los entramados comunitarios y seguridad ciudadana de Toluca.

También acotó que 413 personas de las 686 encuestadas, no tienen acceso a ningún servicio de salud, por lo cual se ofrece una multiplicidad de servicios, y recalcó la importancia de aprovechar las jornadas llenas de vida, donde se ofrecen más de 26 servicios gratuitos para la comunidad.



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Aunado a esto, aseguró que se continuará con los trabajos de bacheo, reparación y colocación de luminarias: “seguiremos atendiendo los temas relacionados con las peticiones que más les aquejan como comunidad”, determinó Martínez Carbajal. La seguridad, el bacheo, el alumbrado público, servicios médicos y la atención a mascotas, son algunos de los temas en los cuales el gobierno actual continúa intensificando sus acciones.

El alcalde finalizó señalando que Calixtlahuaca es una zona emblemática del municipio, ya que es el asiento de vestigios de las culturas prehispánicas, mismas que forman parte de la identidad y patrimonio de Toluca, por lo cual es un orgullo seguir trabajando de la mano de las y los toluqueños para fortalecer el sentido de pertenencia por el territorio y seguir llenando de vida a la capital mexiquense.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669